
Studio

29 m²

Réf. 4591-BAU

138 000 €

Les Orres
Appartement à vendre (05200)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4591-BAU  (Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier  des  Orres  vous  présente  à  la  vente  un  studio  rénové  de

29m², idéalement situé au cœur de la station 1650.Situation et contexte

:Situé à 20 minutes du lac de Serre Ponçon dans la station de ski des

Orres 1650, au sein de la résidence Le Belvédère. Proximité immédiate

avec  les  pistes  de  ski  et  les  commerces.Description  intérieure  :Ce

studio de 29m² rénové se compose d'un ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available

online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4591-BAU (Direct

link  to  the  photos)The  Office  Immobilier  des  Orres  presents  for  sale  a  renovated

29m²  studio,  ideally  located  in  the  heart  of  the  1650  resort.Location  and

context:Located 20 minutes from Lake Serre Ponçon in the ski resort of Les Orres

1650,  in  the  Le  Belvédère  residence.  Immediate  proximity  to  the  ski  slopes  and

shops.Interior  description:This  renovated  29m²  studio  consists  of  a  bright  living

room-kitchen opening onto a ...
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